

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

erfreulicher Weise haben viele Kolleginnen und Kollegen von uns eine Bankrenten-Erhöhung erhalten, die auch "dran" waren. Bitte prüfen Sie ihren Termin nach, ob auch Sie eine Erhöhung hätten erhalten müssen und keine erhalten haben. Es gab doch tatsächlich wieder Unstimmigkeiten bei der Bankrenten-Erhöhung. Wir müssen dann wieder aktiv werden, es kann und darf nicht sein, dass die Bank eine ehemalige Kollegin oder einen Kollegen vergisst bei einer Erhöhung der Bankrente.

Liebe Grüße

Ramona Dederding

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

ich habe sehr viele Nachfragen zur Betriebsrentenanpassung erhalten.

Hier noch einmal die Kurzfassung:

Die Betriebsrentenerhöhung ist eine Holschuld. Deshalb müssen Sie liebe Kolleginnen und Kollegen aktiv werden und die LSF auffordern, ihre Rente entsprechend dem Verbraucherpreisindex anzupassen - aber bitte nur wenn Sie auch "dran" sind und die Anpassung soll immer alle 3 Jahre erfolgen.

Beispiel:

Von Dezember 2015 bis Dezember 2018 ist der Verbraucherpreisindex von 99,7 auf 104,2 bzw. um **4,51** gestiegen und von Juni 2016 bis Juni 2019 ist der Verbraucherpreisindex von 100,7 auf 105,7 bzw. um **4,97** gestiegen.

Das sind die jeweiligen Erhöhungen.

Ich hoffe sehr, dass jetzt alle die "dran" sind eine Erhöhung erhalten.

Liebe Grüße

Ihre

Ramona Dederding